



Une Saint-Georges de rêve...

Ci-dessus: Faustine et Micheline.



Ci-dessus: Avec Gaston Barras et le président de Chermignon, Gaston Clivaz.

Ci-dessous: La salve d'honneur des grenadiers de Chermignon.



Chermignon n'est pas près d'oublier la Saint-Georges 2003! Le village a réservé un accueil triomphal à «sa» conseillère fédérale, Micheline Calmy-Rey, fraîchement élue à Berne. *«La fête patronale de mon village d'origine, je la vis comme un retour aux sources, nous confiait la ministre des Affaires étrangères. C'est un village superbe où j'ai beaucoup de cousins et où je retrouve des gens que j'aime bien. Je séjourne d'ailleurs régulièrement dans notre chalet familial de Plans-Mayens.»* Son père, Charles Rey s'est dit *«très ému de voir la sympathie, la chaleur, l'enthousiasme avec lesquels ma fille Micheline est accueillie à Chermignon. C'est un honneur pour nous et je pense que, pour les gens de Chermignon, voir une enfant du pays nommée au Conseil fédéral est une sorte d'évasion hors des rigueurs de la réalité quotidienne, une évasion vers le rêve.»*

Micheline Calmy-Rey en compagnie de son père, Charles Rey.





Quand la rose et le gris-vert se rejoignent.



Le cadeau de Thomas Burgener, président du Gouvernement valaisan.

Chermignon is not ready to forget St George's Day, 2003. The village accorded a triumphant welcome to "its" Federal Councillor, Micheline Calmy-Rey, recently elected in Berne. "The patronal feast in the village I come from means going back to my roots", confides the Foreign Minister. "It's a superb village where a lot of my cousins live and where I am happy to see a lot of familiar faces; moreover, I often stay in our family chalet at Plans-Mayens". Her father, Charles Rey, said he was "very stirred by the friendliness, warmth and enthusiasm with which my daughter Micheline is greeted at Chermignon. It is an honour for us and I think that, for the people of Chermignon, seeing a daughter of this region elected onto the Federal Council is a sort of evasion from the rigours of everyday reality – a dreamlike evasion."

Avec Jean Bonvin, ancien directeur de l'OCDE.



«Madame, veuillez déplacer votre voiture s'il vous plaît».



Avec André Lagger, en patois bien sûr!

